

Les Salins d'Hyères

MÉMOIRE DU SEL



TOULON
PROVENCE
MÉDITERRANÉE
COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION



OFFICE
DE TOURISME
Hyères
les Palmiers



Conservatoire du littoral

Office de Tourisme d'Hyères-les-Palmiers - 04 94 01 84 50 - www.tpm-agglo.fr/salins-hyeres

MÉMOIRE DU SEL

Les visites guidées « Mémoire du sel » permettent, sur le Salin des Pesquiers dans le cadre exceptionnel du double tombolo de la presqu'île de Giens, de découvrir le métier ancestral de saunier qui fait naître le sel à partir d'une alchimie si particulière mêlant mer, soleil et vent.

Un parcours imagé permet d'illustrer les explications d'un guide professionnel qui vous plongera au cœur de l'univers du salin et de son histoire.

Salin des Pesquiers

1746, route de Giens - La Capte - Hyères - Var

Durée : 1h30.

Réservation obligatoire au 04 94 01 84 50.

HISTORY OF SALT

Held in the exceptional setting of the double isthmus (two bands of sand) stretching between the mainland and Giens peninsula, the «Mémoire du sel» guided tours at the Pesquiers salt marsh offer visitors an insight into the time-old trade of salt-making, which consists of producing salt from a very special alchemy of sea, sun and wind. Accompanied by numerous images illustrating the explanations of the professional guide, this tour plunges visitors into the heart of the world and history of salt farming.

Salin des Pesquiers

1746, route de Giens - La Capte - Hyères - Var

Length: 1½ hrs. Booking obligatory on +33 (0)4 94 01 84 50.



**Toulon
Provence
Méditerranée**
COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION

Les Salins d'Hyères comprenant les Vieux Salins et le Salin des Pesquiers sont la propriété du Conservatoire du littoral depuis 2001. Ils sont gérés par la communauté d'agglomération Toulon Provence Méditerranée.

Hyères' ancient salt marshes have been the property of the Coastal Conservation Society since 2001. They are managed by the Toulon Provence Méditerranée metropolitan area.

 Conservatoire du littoral